

Feliz primavera, queridos colibríes

Autor: **Gumerindo Patricio Paredes Catalán**
Valdivia, Región de Los Ríos

Ilustración: **Sol Rojas**

Al sur de Chile, en la hermosa y lluviosa ciudad de Valdivia, existe un jardín que tiene una frondosa planta de copihues, la que al irse el verano, comenzaba a ser visitada por hambrientos colibríes.

Los niñitos de la casa, al mirarlos por la ventana, sintieron lástima de los pajaritos, y decidieron alimentarlos con unas coloridas flores artificiales hechas con envases plásticos, a los que pusieron un rico almíbar.

Desde entonces, cada invierno, su patio bulle de vida con sus acrobáticos vuelos, sus agudos trinos y verdoso plumaje.

Al llegar la primavera, ellos retornan a su hábitat natural, pero los niñitos saben que cuando llegue el otoño, al patio volverá la alegría, cuando regresen sus queridos colibríes.

